

En alianza con el municipio y empresas mineras de la zona, y en el marco del Mes de la Minería, el Liceo Bicentenario Técnico Profesional de Minería inauguró la “Expo Minera Cabildo 2023”, la cual considera exposiciones de las tres especialidades que imparte el establecimiento: Explotación Minera, Asistente en Geología y Metalurgia Extractiva, además de aportes de minera Las Cenizas, CIA. Minera Cerro Negro y el Centro de Formación Técnica de la PUCV.

Los y las estudiantes del establecimiento fueron los encargados de preparar todo el material y actúan como expositores en la expo, explicando procedimientos a los visitantes, resolviendo dudas y preguntas.

Anuncio Patrocinado

“Tratamos de demostrar todo el procedimiento lo más real posible y de manera didáctica para que los niños que puedan venir o la gente que no tiene tanto conocimiento en minería pueda empaparse de esto y comprender un poco que la minera no es solo sacar tierra de un cerro. Los niños reciben harto apoyo práctico, tenemos laboratorios bien equipados así que tratamos de acercarnos lo más posible a la realidad”, señaló la encargada de los talleres de las tres especialidades del liceo, Charima Seura.

El alcalde de la comuna, Víctor Donoso Oyanedel, estuvo presente en la inauguración y se refirió al trabajo colaborativo que están realizando entre el establecimiento, el sector minero y el CFT PUCV. “Hoy hemos tenido la inauguración de una linda exposición de nuestro Liceo Bicentenario de Minería, un trabajo notable en donde además las asociaciones gremiales mineras de Petorca, de Cabildo, las empresas de la minería de Cabildo como Cenizas, Cemin, Cerro Negro y otras, también se han sumado a un trabajo en equipo que estamos haciendo con el CFT de la Universidad Católica de Valparaíso buscando desarrollar una minería que sea sustentable”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Nuestro municipio, a través de esta exposición, en conjunto con el liceo, lo que busca es incentivar en los jóvenes estudiantes que cada día, el trabajo que se está haciendo, busque que la actividad sea sustentable”, agregó.

Por su parte, el director del establecimiento, Humberto Pino, comentó: “Todas estas maquetas e instrumentos son los que usan normalmente los alumnos en su trabajo diario en la especialidad, en general hay que prepararlos muy bien. La experiencia a partir del establecimiento, hemos participado muchas veces para difundir las especialidades, normalmente lo hacemos para los establecimientos que tienen octavo, que van al colegio y hacemos este tipo de exposiciones. Y, ocasionalmente, nos invitan a nivel regional o eventos como este, como un reconocimiento a la pequeña minería”.

La expo estará disponible en el Centro Comunitario y Cultural Casa López hasta este viernes 11 de agosto. La encargada de los talleres extendió la invitación a la comunidad a visitar la expo y estimular a los estudiantes con preguntas para que ellos puedan transmitir su conocimiento y romper la barrera de la timidez. Eso sí, siempre cuidando el respeto.

“Toda la comunidad de Cabildo está invitada a esta exposición, vamos a estar desde hoy y todos los otros días de 9:00 a 5:00. Que puedan acercarse para que ellos igual sientan que esto ha sido un éxito, que haya gente, que haya flujo de personas, que les hagan preguntas,

En el marco del Mes de la Minería Cabildo inaugura Expo Minera
2023

que sean preguntas sin malas intenciones, que no sea para hacerlos sentir acorralados, tal vez en algunos temas que en el momento ellos no puedan manejar. Aunque uno sepa, tratar de que ellos te expliquen lo que sepan", manifestó.



y tú, ¿qué opinas?